

Escúchanos en: www.pautonoticias.com



Carrera 10 # 11 - 57, 2Do piso Of. 203 Hotel Danner - Paz de Ariporo



Más de 8.700 kits escolares entregó Ecopetrol en Casanare y en la región del Sarare

Fecha: 13, Feb, 25

Con una inversión de \$1.097 millones, Ecopetrol entrega 8.217 kits para estudiantes y 501 para docentes de 103 sedes educativas de Casanare, Cubará (Boyacá) y Toledo (Norte de Santander), con el objetivo de mejorar las condiciones de acceso a útiles escolares en comunidades de escasos recursos.

En Casanare se beneficiaron los planteles educativos Gabriela Mistral, Antonio Nariño y Divino Salvador en Yopal; Camilo Torres, Cupiagua, La Turúa, León de Greiff, San Agustín y Luis María Jiménez en Aguazul; El Cusiana, Institución Educativa del Llano, Siglo XXI y José María Córdoba en Tauramena.

"Son elementos de muy buena calidad y hacen que el estudiante tenga una mejor disposición para enfrentar el aprendizaje diario. Para las familias es una gran ayuda porque se ahorran unos recursos significativos y los docentes reciben un kit muy completo con lo necesario para trabajar durante el año", manifestó Fernando Augusto Paredes, rector de la institución educativa Antonio Nariño del corregimiento El Morro de Yopal.

En Toledo fueron beneficiados el Colegio Gibraltar, el Instituto Educativo de Samoré y la Institución Educativa Indígena Izketa U'wa; mientras que en Cubará se entregan a la Institución Educativa Técnica Nacionalizada Pablo VI y la Institución Educativa indígena Kera Shikara.

"Motiva mucho a los niños y conlleva a la igualdad de todos para tener sus implementos porque algunos papitos no tienen la capacidad para comprarles; de ahí la importancia de estos kits escolares que nos da Ecopetrol para seguir la enseñanza", manifestó Elvia Tarazona, docente de la institución Técnica Nacionalizada Pablo VI, sede Cedeño de Cubará, Boyacá.

Los kits contienen útiles esenciales como cuadernos, lápices, esferos, colores, borradores, reglas, cartuchera, carpeta, mochila, termo plástico y un paquete de higiene oral, que contribuyen a mejorar el aprendizaje de los estudiantes. De igual manera, el kit para docentes se compone de resaltadores, marcadores, borrador de tablero, cosedora, bata y una USB con 32 gigas de almacenamiento.

Las entregas se realizan en articulación con los gobiernos locales y hacen parte de los proyectos de inversión social que Ecopetrol impulsa en el territorio desde el 2018 para contribuir al cierre de brechas educativas y apoyar el acceso y la permanencia escolar.

PUBLICADO POR: admin REGIONALES 0 Comentarios

« Anterior

También te puede gustar esto



Más Visitadas



En un hecho de intolerancia fue asesinado un ciudadano en Paz de Ariporo

24, Oct, 2020

Homicidio de una mujer en Pore al parecer por retaliación de una denuncia por pérdida de unos animales

27, Sep, 2021



Investigan si administrador estaría involucrado en la muerte de escolta en un aparente asalto en estación de servicio de Paz de Ariporo

09, Feb, 2022

El 1 y 2 de marzo habrá corte en la prestación del servicio de Gas Natural en gran parte del departamento de Casanare

Según la UBPD, en Casanare hay 128 solicitudes de búsqueda de menores de edad desaparecidos

Atención IPS del departamento de Casanare. ADRES dará asistencia técnica los días 19 y 20 de febrero

Incendio Forestal en Paz de Ariporo afectó 10 hectáreas de pastos mejorados

Añadir nuevo comentario

SU NOMBRE

COMENTARIO *

write message here

SEND COMMENT



Publicamos las noticias más importantes del Departamento de Casanare, los hechos más relevantes de Colombia y Además Avisos de Clasificados

Contacto

Dirección: Paz de Ariporo (Casanare)
Celular: 320-833-6072
E-mail: noticiero@pautonoticias.com

Síganos en :

